

L'ASSIETTE SOLIDAIRE



TCO SERVICE avec l'ONG Belge SOS Faim lance l'opération « L'assiette solidaire »

SOS Faim agit dans le monde pour la défense d'une agriculture paysanne. Chaque « assiette solidaire », composée de riz aux lentilles vertes, permettra de reverser 50 centimes pour financer des cantines au Sénégal, dans les régions de Gossas et de Fatick.

SOS Faim aide 20 écoles dans l'achat de produits locaux auprès des paysans des villages alentours. Les repas sont à base de lait de chèvres et des produits locaux comme le mil, l'arachide ou le niébé ☀️. L'objectif est de proposer une alimentation à la fois diversifiée et saine à plus de 4 300 élèves.



**COMMANDE VITE
TON REPAS SOLIDAIRE
CE MOIS DE MAI**



*Le **niébé** est un haricot très populaire en Afrique de l'Ouest, et particulièrement nutritif. Comme les lentilles que tu trouveras dans « L'assiette solidaire ».*